



"COMANDANTE CERO". Guatemala, septiembre 10. Edén Pastora, conocido popularmente "Comandante Cero", se reunió en este país con políticos de las diversas tendencias. Afirmó que la contrarrevolución debe llevarse a cabo desde el territorio nicaragüense.

## Precios Petróleo Tienen Fuerte Caída en E.U.

NUEVA YORK, septiembre 10 (AP).— Los futuros del petróleo cayeron hoy abruptamente en el mercado de Nueva York, afectados por un informe del Instituto Norteamericano del Petróleo (API) que reveló un constante aumento en las experiencias y la producción.

El informe semanal del API, difundido luego del cierre de ayer, indicó un

aumento de seis millones de barriles en los inventarios de gasolina y un incremento de 5.5 millones de barriles en los de petróleo de calefacción.

El mercado fue afectado también por las versiones de que "los Emiratos Arabes Unidos producen 300.000 barriles de excedentes por encima de su cuota", dispuesta por la OPEP, dijo Richard Marose, ana-

lista de Geldermann Inc.

Las versiones de que Noruega proyecta reducir las exportaciones petroleras en un 10 por ciento en noviembre "impidieron que el mercado cayese más agudamente" a mitad de la sesión de hoy, pero los des-

—Favor pase a la página 19.

# Pinochet Advierte que Continuarán Ataques

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 10 (AP).— El general Augusto Pinochet dijo hoy que salvó la vida por milagro en el atentado de hace tres días e indicó que los ataques continuarán posiblemente contra otros blancos, según informó la agencia noticiosa semioficial ORBE.

"Milagrosamente me he salvado a costa de cinco muertes y nueve heridos", afirmó Pinochet al referirse a los guardias suyos, militares y policías, que cayeron en el ataque, según dijo la agencia.

ORBE informó que Pinochet se refirió al atentado al recibir el saludo de los generales de la Fuerza Aérea, a quienes aseguró

que "estas acciones continuarán. Tengan la certeza que (los terroristas) van a iniciar otros actos".

Según la versión de la agencia Pinochet indicó que probablemente evitarán atentar de nuevo en su contra, "pero van a buscar otro blanco", añadió.

Orbe dijo que el Gobierno

—Favor pase a la página 19.

## Sin Cambios Precio Café

NUEVA YORK, septiembre 10 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy entre inalterado a 401 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 5,698 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala .....196.00

El Salvador .....196.00

Mexicano F.O.B.

Laredo .....186.50

## 13 Años en Poder Cumple Augusto Pinochet Hoy

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 10 (AP).— El general Augusto Pinochet, que salió ileso en un frustrado atentado, cumple mañana 13 años al frente del régimen militar, con el declarado propósito de proyectarlo hasta fines del siglo pese a presiones internas y externas.

Pinochet, de 70 años, mantiene el cargo de Comandante en Jefe del ejército, desde el cual encabezó el golpe militar que el 11 de septiembre de 1973 derrocó al extinto presidente socialista Salvador Allende.

Las Fuerzas Armadas y la policía, a través de sus

—Favor pase a la página 23.

## 54 Disidentes Cubanos Llegarán a los EE.UU.

WASHINGTON, septiembre 10 (UPI).— Funcionarios de la iglesia católica dijeron hoy que 54 cubanos, entre ellos algunos ex presos políticos y sus familiares, llegarán el lunes a Estados Unidos después de intensas negociaciones entre la iglesia y ambos gobiernos.

El grupo, que llegará en la mañana del 15 de septiembre, de acuerdo al por-

tavoz de la iglesia, Robert Wonderly, es la primera parte de un grupo de 115 cubanos que serán relocalizados en Estados Unidos.

Un equipo de la iglesia católica y del Gobierno norteamericano ha estado trabajando con los refugiados desde mediados de agosto para determinar su elegibilidad para ingresar en te-

—Favor pase a la página 23.

## Reagan Insta a Sarney Abrir Mercado a EE.UU.

WASHINGTON, septiembre 10 (AP).— El Presidente Ronald Reagan instó hoy a Brasil a abrir sus puertas a las exportaciones norteamericanas como medio de ampliar las relaciones entre ambos países en un clima de confianza y cooperación.

El Presidente José Sarney respondió de inmediato, afirmando que las nuevas relaciones que Brasil está dispuesto a estable-

cer con Estados Unidos "se deben basar en objetivos comunes y mutuo respeto por nuestras diferencias".

Reagan le dio la bienvenida a Sarney en los jardines de la Casa Blanca, en una ceremonia rica en memorias de la vieja amistad de ambos pueblos, pero que no dio indicios de que alguno de los dos países estuviera listo a abrir su mer-

—Favor pase a la página 23.

## KGB Aceptará Daniloff esté Bajo Custodia E.U.

MOSCÚ, septiembre 10 (AP).— El periodista norteamericano Nicholas Daniloff dijo hoy en una llamada telefónica, desde la prisión Lefortovo, que investigadores de la policía secreta KGB consideran la idea de que quede bajo custodia del Embajador de su país hasta tanto se lleve a cabo su juicio bajo cargos de es-

pionaje, informó un colega. Daniloff había llamado a su esposa en la oficina del semanario "U.S. News and World Report", en Rusia, y su colega Jeff Trimble dijo que escuchó la comunicación en otro teléfono y tomó notas.

El corresponsal de 51 años le manifestó ayer a su

—Favor pase a la página 23.



TRATAN INTERCAMBIO COMERCIAL. Washington, septiembre 10. El Pde. de Brasil, José Sarney (derecha) junto al Pde. de E.U., Ronald Reagan, en la ceremonia de bienvenida. Reagan lo instó a abrir sus mercados a la competencia extranjera. (Reuter).

## Millares de Cubanos Combaten en Angola

MIAMI, septiembre 10 (AP).— El Presidente cubano Fidel Castro dijo hoy en Angola que allí hay 40.000 cubanos y que allí permanecerán mientras Sudáfrica no se retira de ese país y de África Sudoccidental, según informó el radio estatal cubano.

cuatro días a ese país de orientación marxista, Castro dijo a unos 3,000 cubanos congregados en Luanda que Cuba ha redoblado su presencia allí en los últimos años.

"No seré indiscreto. No diré cuántos (cubanos) son

—Favor pase a la página 19.

## En Chile Por Informaciones Falsas Suspenden Agencia ANSA

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 10 (DPA).— El Gobierno chileno suspendió a partir de hoy y hasta nuevo aviso las informaciones de la agencia italiana de noticias "ANSA" se informó oficialmente en Santiago de Chile.

sito de Santiago, que firma el brigadier general Carlos Ojeda.

La misma autoridad aplicó el lunes último similar medida de suspensión a la agencia internacional de noticias británica "Reuters".

Versiones periodísticas que citan hoy a "fuentes cercanas" al gobierno, señalaron que la suspensión a Reuters se debió al "trato inalficible" que despachos de la agencia dieron al general Augusto Pinochet.

## Cierra con Baja la Bolsa

NUEVA YORK, septiembre 10 (AP).— La Bolsa cerró hoy en baja en una jornada en la que los inversionistas expresaron dudas sobre las posibilidades de que las tasas de interés puedan bajar aún más.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales bajó 4,64 puntos para cerrar a 1,879.50.

Las acciones perdedoras superaron a las ganadoras en una proporción de más de 3 por 2.

El volumen total de títulos negociados fue de 140.30 millones, en alza frente a los 137.52 millones de la jornada previa.

El índice compuesto de la Bolsa perdió 0.45 puntos

—Favor pase a la página 54.



CELEBRAN LIBERTAD DE BHUTTO. Pakistán, septiembre 10. Trabajadores del Partido Popular de Pakistán hacen el signo de la victoria al enterarse de la puesta en libertad de la opositora Benazir Bhutto, frente a la casa de la dirigente. (Reuter).